

Internationaler Preis für das Flyer Uproc6 E-Mountainbike

von bb - Donnerstag, 8. Januar 2015

<https://www.pd-f.de/2015/01/08/internationaler-preis-fuer-das-flyer-uproc6-e-mountainbike/>



Beginn Originaltext:

XXXXXX

Große Ehre für den führenden Schweizer Hersteller von E-Bikes. Das neue E-Mountainbike-Modell **Flyer Uproc6** von Biketec hat sich bei der Verleihung des begehrten „Design & Innovation Award 2015“ durch die deutschen Fachpublikationen „Enduro Mountainbike Magazine“ und „E-Mountainbike Magazine“ gegen eine starke internationale Konkurrenz durchgesetzt und einen Preis gewonnen.

Huttwil (Bern, CH)/Leonberg (Baden-Württemberg, DE), 7. Januar 2015 – Die aus internationalen Mountainbike-Cracks und erfahrenen Fachleuten zusammengesetzte Jury prüfte im Vorfeld der jährlich stattfindenden Preisverleihung die neuesten Bike-Modelle von über 100 Herstellern aus aller Welt auf Herz und Nieren. Die Probepiloten des Flyer Uproc6 zeigen sich begeistert. „Auf dem Trail merkt man sofort, dass Flyer die Abfahrtsorientiertheit nicht nur bei der Ausstattung, sondern auch bei der Geometrie und Hinterbau-Kinematik gekonnt umgesetzt hat“ heißt es im Testbericht. Und: „Spätestens bei der Bremse wird deutlich, dass es die Schweizer ernst meinen, wenn sie von Abfahrtsoptimierung sprechen.“

Biketec-CEO Simon Lehmann gibt den Juroren Recht: „Wir meinen es sehr ernst mit unserem Selbstanspruch, den **E-Bike**-Markt mit immer neuen Technologien und Innovationen an vorderster Front mitzuprägen.“ Der Gewinn eines Preises beim „Design & Innovation Award 2015“ sei eine tolle Bestätigung für die Anstrengungen der letzten Jahre. „Die Auszeichnung spornt uns zusätzlich an, konsequent an weiteren Verbesserungen in allen Segmenten unseres Bike-Sortiments zu arbeiten“, so Lehmann.

Seite 1/2

Abdruck frei | Beleg erwünscht | Download unter www.pd-f.de

»»»» pressedienst-fahrrad GmbH »»»»

ortelsburger straße 7 37083 göttingen

t +49.551.9003377-0 f +49.551.9003377-11 m +49.171.4155331

gf@pd-f.de

www.pd-f.de

Das Fazit im Testbericht zur Award-Verleihung zeigt, dass diese Zukunft für Biketec mit dem Flyer Uproc6 bereits begonnen hat. „Mit der durchdachten Ausstattung und dem gelungenen Fahrverhalten ist schon bei unseren kurzen Testfahrten schnell deutlich geworden, dass das Bike das Potenzial hat, neue Maßstäbe im Bereich des elektrounterstützten Endurofahrens zu setzen“, heißt es.

Neben dem preisgekrönten Uproc6 lanciert Flyer mit dem Uproc3 und dem Goroc in diesem Jahr noch zwei weitere neue E-Mountainbike-Modelle der Flyer-Serie.

XXXXXX

Ende Originaltext

[Bildauswahl zum Thema \(6 Bilder\)](#)

Passende Themen beim pd-f:

[Typenkunde – E-Bike](#)

[Spaßmaschine aus der Schweiz](#)

[Sport – Alles, was schnell macht.](#)

Passendes Bildmaterial